
LionsClub  BergKamen  öffnet
das  18.  Fenster  des
Adventskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern Montag, 18.
Dezember.

Die  Gewinne  können  bei  den  jeweiligen  Geschäften  und
Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions
Club keine Frist gesetzt worden. Die glücklichen Gewinner von
Gutscheinen können sich also gründlich überlegen, wie sie ihn
eintauschen wollen.

18. Dezember 2017 Gewinn Los-Nummer

Mayersche Buchhandlung Warengutschein im Wert von 20,00 EUR 1769

Mayersche Buchhandlung Warengutschein im Wert von 20,00 EUR 2664

Heinrich Mandock, KfZ Reparatur Reparaturgutschein im Wert von 30,00 EUR 821

Neuhoff Einrichtungen Vogelhaus im Wert von 35,00 EUR 2464

Neuhoff Einrichtungen Vogelhaus im Wert von 35,00 EUR 188

Neuhoff Einrichtungen Vogelhaus im Wert von 35,00 EUR 3159

Spanuth Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 2273

LionsClub  BergKamen  öffnet
das  17.  Fenster  des
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Adventskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern Sonntag, 17.
Dezember.

Die  Gewinne  können  bei  den  jeweiligen  Geschäften  und
Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions
Club keine Frist gesetzt worden. Die glücklichen Gewinner von
Gutscheinen können sich also gründlich überlegen, wie sie ihn
eintauschen wollen.

17. Dezember 2017 Gewinn Los-Nummer

Waldschänke Grundhöfer Restaurantgutschein im Wert von 30,00 EUR 311

Spanuth Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 940

Baumschule Edel Gutschein 1 Weihnachtsbaum 2911

Haarstudio Helmut Warengutschein im Wert von 20,00 EUR 639

Mobiltelefon und Bargeld aus
Fahrzeug  gestohlen  –  Wer
erkennt den Dieb?
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Wer  kennt  diesen
Mann?

Am 8. August 2017 in der Zeit zwischen 12 Uhr und 15 Uhr
wurden aus einem unverschlossenen Pkw, der in einer Werkstatt
an  der  Schachtkuhle  in  Unna  stand,  ein  Mobiltelefon  und
Bargeld entwendet.

Die Überwachungsanlage der Werkstatt zeichnete auf, wie eine
unbekannte  männliche  Person  das  Telefon  aus  dem  Fahrzeug
entwendete.

Da es bisher keine Hinweise zur Identifizierung des Diebes
gibt,  veröffentlicht  die  Polizei  nun  auf  Beschluss  des
Amtsgerichts Hamm ein Foto des Diebes. Wer erkennt den Mann?
Hinweise bitte an die Polizei in Unna unter der Rufnummer
02303 921 3120 oder 921 0.

Fitnesskurse  im  Hallenbad:
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Ganz neu das BEboard Training
Im Januar startet das neue Kursprogramm in den Hallenbädern
der GSW. Es sind noch einige Restplätze im Fitnessprogramm der
Hallenbäder  in  Kamen,  Bönen  und  Bergkamen  frei.  Neu  im
Programm im Hallenbad Bergkamen ist das speziell entwickelte
BEboard Training. Beim Cardio-Training auf einer schwimmenden
Fitnessmatte sind ständig alle Muskelgruppen im Einsatz, um
die  Eigenbewegung  der  Matte  auszugleichen.  Die  perfekte
Voraussetzung für ein effektives sensomotorisches Training.

Unter www.gsw-freizeit.de kann man sich über die verschiedenen
Kurse informieren und gleich ganz einfach online buchen. Aber
auch  per  E-Mail  an  freizeit@gsw-kamen.de  oder  über  die
zentrale  Buchungshotline  02307  978-222  werden  Anmeldungen
gerne entgegengenommen.
Wer seine guten Vorsätze für das Jahr 2018 in die Tat umsetzen
will, hat dazu also die Gelegenheit.
Die  GSW  bieten  in  den  Hallenbädern  in  Kamen,  Bönen  und
Bergkamen  ein  vielfältiges  und  anspruchsvolles  Angebot  an
Fitnesskursen für Erwachsene und Schwimmkurse für Kinder sowie
Anfänger an.

LionsClub  BergKamen  öffnet
das  16.  Fenster  des
Adventskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern Samstag, 16.
Dezember.
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Die  Gewinne  können  bei  den  jeweiligen  Geschäften  und
Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions
Club keine Frist gesetzt worden. Die glücklichen Gewinner von
Gutscheinen können sich also gründlich überlegen, wie sie ihn
eintauschen wollen.

16. Dezember 2017 Gewinn Los-Nummer

Reiselädchen Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 954

Optik Schulte Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 1632

Optik Schulte Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 777

Optik Schulte Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 1801

Optik Schulte Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 540

Optik Schulte Warengutschein im Wert von 30,00 EUR 1594

kemna druck kamen Warengutschein im Wert von 100,00 EUR 1376

Maiwald Musikinstrumentenhaus 1 Blockflöte im Wert von 38,00 EUR 1704

Schmuckkoffer  im
Straßengraben  gefunden  –
Polizei sucht Eigentümer
Am 7. Dezember wurde in einem Graben der Straße Altenmethler
ein  Kopfkissenbezug  gefunden,  in  dem  sich  ein  gefüllter
Schmuckkoffer befand. Die Gegenstände sind trotz der widrigen
Witterung in einem sehr guten Zustand.
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Wem gehört dieser Schmuck?

Bislang konnte der Fund keinem Diebstahl zugeordnet werden. In
einem  Ring  steht  „Forever  andi“.  Ferner  gibt  es  eine
Kinderzeichnung mit dem Zusatz „von Finlay“. Hinweise nimmt
die Polizei in Kamen unter der Rufnummer 02307/921-3220 oder
921-0 entgegen.

Raubüberfall  auf  Restaurant
in  Heeren-Werve  –  Zeugen
gesucht
Am Donnerstag haben drei Unbekannte ein Restaurant in der
Bergstraße in Heeren-Werve überfallen. Zu der Zeit befanden
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sich der Eigentümer und drei Angestellte in der Gaststätte.

Gegen 21.30 Uhr rissen drei Männer die Eingangstür auf und
stürmten  in  das  Lokal.  Während  einer,  mit  einem  Messer
bewaffnet an der Tür stehen blieb, gingen die zwei anderen zum
Kassenbereich. Einer der Täter bedrohte den Inhaber mit einer
Pistole  und  forderte  ihn  auf,  das  Geld  aus  der  Kasse
auszuhändigen. Der zweite Mann hatte eine Plastiktüte in den
Händen, in die die Beute gelegt werden sollte. Nachdem sie das
Geld hatten, verließen die Drei das Gebäude und flüchteten zu
Fuß in unbekannte Richtung.

Die Täter werden wie folgt beschrieben, alle drei männlich und
der Erscheinung nach zwischen 18 und 25 Jahre. Der erste Mann
war etwa 1,80m groß und hatte eine schlanke Statur. Er war
komplett in schwarz gekleidet und hatte eine schwarze Skimaske
über dem Kopf. Er bedrohte den Inhaber mit einer schwarzen,
länglichen Pistole. Der zweite Mann war ebenfalls etwa 1,80m
groß und schlank. Auch er war komplett schwarz gekleidet mit
einer  schwarzen  Skimaske  über  dem  Kopf.  Er  hatte  eine
Plastiktüte in der Hand, in der die Beute abtransportiert
wurde. Der dritte Mann blieb an der Eingangstür stehen. Er war
mit etwa 1,70m etwas kleiner und dünn. Er war bekleidet mit
einem  schwarzen  Kapuzenpulli,  Jogginghose  und  hatte  ein
tarnfarbenes Tuch vor dem Gesicht. Bewaffnet war er mit einem
Messer, das aussah wie ein kurzer Krummsäbel.

Gesprochen  hat  nur  der  Täter  mit  der  Pistole,  nach
Zeugenangaben sprach er in akzentfreiem Deutsch. Wer hat etwas
Verdächtiges bemerkt? Hinweise bitte an die Polizei in Kamen
unter der Rufnummer 02307 921 3220 oder 921 0.



Aktionstag  Diabetes  und
Gefäßmedizin  am  Hellmig-
Krankenhaus
Rund um die Themen Diabetes und Gefäßmedizin konnten sich
Besucher des Hellmig-Krankenhauses am Mittwoch informieren.

Oberarzt Markus Hörbelt zeigte und erklärte die ultramoderne
Angiographieanlage.

Am Nachmittag gab es kostenlose Blutzuckermessungen, Beratung
und Ernährungstipps von den Expertinnen des Diabeteszentrums,
am Abend stellt Chefarzt Dr. Marcus Rottmann im Rahmen der
Vortragsreihe  „Pulsschlag“  die  Gefäßmedizin  vor,  die  am
Kamener  Krankenhaus  einen  neuen  medizinischen  Schwerpunkt
bildet und zusammen mit der Diabetologie und dem Wundzentrum
ein umfassendes Angebot für betroffene Patienten darstellt.
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Bei einer Führung durch die neuen Räume konnten die Besucher
dann auch sehen, welche ultramoderne Medizintechnik hier zum
Einsatz kommt. Oberarzt Markus Hörbelt zeigte und erklärte
unter anderem die große Angiographieanlage.

Hallenfußballstadtmeisterscha
ften der Junioren
Die Hallenfußballstadtmeisterschaften der Junioren werden in
diesem  Jahr  in  der  Oberadener  Römerberghalle  ausgetragen.
Ausrichter  ist  die  Juniorenabteilung  des  SuS  Oberaden  Die
Spiele beginnen am Samstag, 16. Dezember um 12 Uhr und am
Sonntag, 17. Dezember, um 10.30 Uhr. Gemeldet haben der SuS
Rünthe, SuS Oberaden, FC TuRa Bergkamen, FC Overberge und der
VFK Weddinghofen.

Die Altersklassen der B- und A-Junioren werden aufgrund zu
geringer  Mannschaftsmeldungen  in  diesem  Jahr  nicht
ausgetragen.

TuRa-Wasserfreunde:  Sechs
Goldmedaillen für Ann-Kathrin
Teeke in Arnsberg
Fünf Schwimmerinnen und vier Schwimmer der Wasserfreunde TuRa
Bergkamen nahmen sehr erfolgreich am 46. Advent-Schwimmfest in
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Arnsberg teil.

Auf dem Foto sind vorne Liane Wefers und Piet Weppler sowie
hinten Armin
Wefers,  Kim  Loreen  Ptasinski,  Victoria  Reimann,  Saskia
Nicolei,
Ann-Kathrin Teeke, Kevin-Noah Kaminski, Tobias Jütte und Marco
Steube zu
sehen.

Auf diesem mit knapp 2500 Starts sehr stark besetzen Wettkampf
erschwammen  sich  die  neun  TuRaner  auf  der  Kurzbahn  25
Medaillen  und  25  persönliche  Bestzeiten.

Ann-Kathrin Teeke (Jg.2000) siegte gleich sechsmal und zwar
über 50, 100 und 200m Rücken, 50 und 100m Freistil sowie 50m
Schmetterling. Zudem erschwamm sie sich einen Start im offenen
Finale über 50m Rücken, dort schlug Ann-Kathrin als Sechste
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an.

Marco Steube (Jg.2003) bekam je eine Goldmedaille über 50m
Schmetterling, 100m Lagen, 50m Brust und 100m Freistil, je
eine Silbermedaille über 200m Freistil und 50m Rücken sowie
eine Bronzemedaille über 50m Freistil; Piet Weppler (Jg.2008)
je  eine  Goldmedaille  über  50  und  100m  Brust,  je  eine
Silbermedaille über 50m Freistil und 200m Brust sowie eine
Bronzemedaille  über  50m  Schmetterling;  Victoria  Reimann
(Jg.2004) je eine Silbermedaille über 100 und 200m Brust;
Saskia Nicolei (Jg.2003) eine Silbermedaille über 100m Lagen
sowie  je  eine  Bronzemedaille  über  200m  Freistil  und  50m
Rücken; Kevin-Noah Kaminski (Jg.2003) eine Silbermedaille über
100m Freistil und Armin Wefers (Jg.2003) eine Silbermedaille
über 100m Schmetterling.

Zudem sicherten sich Ann-Kathrin Teeke, Marco Steube und Piet
Weppler noch den Ehrenpreis für die beste Einzelleistung ihres
Jahrgangs.

Die  erfolgreiche  Mannschaft  wurde  komplettiert  durch  Kim
Loreen  Ptasinski  und  Liane  Werfers.  Beide  Schwimmerinnen
schwammen oft nur knapp an den Medaillenrängen vorbei und
glänzten durch viele persönliche Bestzeiten.

Trainer Tobias Jütte zeigte sich sehr zufrieden mit den guten
Leistungen seiner Schwimmer.

Retter aus der Luft: Landrat
dankt Team rund um „Christoph
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8“
Bei  seinem  traditionellen  Weihnachtsbesuch  dankte  Landrat
Michael  Makiolla  dem  Team  von  „Christoph  8“  für  die
engagierte, fachkundige und oft genug lebensrettende Hilfe aus
der  Luft.  Bis  Mitte  Dezember  2017  flog  der
Rettungshubschrauber rund 1.200 Einsätze. Im kompletten Jahr
2016 waren es nach der Statistik der Rettungsleitstelle des
Kreises mehr als 1.160.

Landrat Makiolla (l.) überreichte den Rettungsfliegern und der
ärztlichen Besatzung rund um Prof. Dr. Wilhelm (r.) einen
Präsentkorb als Dankeschön für die auch 2016 geleistete Hilfe
aus der Luft. Foto: Nikolaus Ganas – Kreis Unna

Landrat  Makiolla  würdigte  am  Hubschrauberstandort  am  St.
Marien Hospital in Lünen die Arbeit des Einsatzteams. Zu der
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Mannschaft gehört – in jeweils wechselnden Besetzungen – neben
dem Piloten und dem Rettungsassistenten der ADAC Luftrettung
jeweils ein Notarzt.

Die ärztliche Besatzung von „Christoph 8“ wird von der Klinik
für Anästhesiologie und Intensivmedizin am St. Marien Hospital
unter Leitung des Ärztlichen Direktors und Chefarztes Prof.
Dr. Wolfram Wilhelm gestellt.

„Ausdrücklich möchte ich mich auch bei der Lüner Bevölkerung
bedanken, die „Christoph 8″ als Teil ihrer Stadt wahrnimmt,
aber natürlich auch die Vielzahl der Starts und Landungen und
damit den Lärm mitbekommt“, unterstrich Landrat Makiolla.

„Christoph 8“ stellt die Luftrettung im Großraum „östliches
Ruhrgebiet“  mit  angrenzenden  Teilen  des  Münster-  und
Sauerlandes  (Kreis  Coesfeld,  Ennepe-Ruhr-Kreis,
Hochsauerlandkreis,  Märkischer  Kreis,  Kreis  Recklinghausen,
Kreis Soest, Kreis Warendorf, Kreis Unna und die kreisfreien
Städte Bochum, Dortmund, Hagen, Hamm, Herne) sicher. Der Kreis
Unna ist Kernträger des Rettungshubschraubers. PK | PKU


